

けやき

学校便り・1月号
 小林市立西小林小学校
 令和四年一月十四日 蒼鷹

本年もよろしくお願いいたします

2022年、令和4年が始まりました。今年の干支は寅（虎）です。寅年は、今までの歴史を振り返ると、「何か新しい事が起きる、初めて体験する」年になるそうです。「バブル経済の始まり」「人類初の有人衛星達成」などが例としてあげられています。西小林小学校も今年は、挑戦の年としたいと思います。

「何かが始まる」、「何かが起こる」、そんないい方向に進んでいく年にしたいと思えます。写真は、一月十三日、朝、学校の北門の様子です。雄大な霧島山系に囲まれた西小林小学校の風景はとてすてきです。この伝統ある学校で、今年も子どもたちが、元気に楽しい学校生活を送れるよう職員一丸となって頑張ります。



図書室に「おみくじ」?

図書室に今、「おみくじ」の箱が置かれています。本を1冊借りたら、1回引くことができます。私も本を借りてくじを引きました。「小吉（大きな声であいさつすると吉）」と書かれていました。これは図書協力員の押方先生のアイデアです。他にも図書室には、楽しい本の紹介や設営がしてあります。本をたくさん読んでほしいです。

卒業式に向けて頑張る6年生～伝統を引き継ぐ～

いよいよ6年生は卒業まで2か月余りとなりました。今すべきことは何なのか、「学校として」「学年として」「個人として」それぞれにやる事がたくさんあると思います。左の写真は、学校田で収穫したもち米を使った「たきこみご飯」の調理の様子です。右の写真は、現在取り組んでいる「木版画」の様子です。まずは、このように一日一日を大事に過ごしなが、思い出を作してほしいと思います。次に、5年生（来年の6年生）に、自分たちが取り組んできた委員会やク



ラブ活動、最上級生としての態度など、伝統をしっかり伝えてほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症が広がる中、思うように学校行事を進めることができませんが、一生の思い出になる卒業式にしたいと思っています。



ピア・サポート推進校の取組

本校は「ピア・サポート推進校」です。令和5年度まで、いじめ防止対策推進法に基づき、いじめの防止等に関する取組を推進しています。本校は「ピア・サポート推進校」です。令和5年度まで、いじめ防止対策推進法に基づき、いじめの防止等に関する取組を推進しています。



さらなる新型コロナウイルス感染症予防を!!

先週末、子どもたちに、本日1月24日からの学校の新型コロナウイルス感染症対策について、文書を配付しました。学校行事、参観日のことなど、現段階での考え方や対応についてまとめています。各家庭でしっかり確認をお願いいたします。

今回の新型コロナウイルス感染症は、第6波として全国に拡大していくと予想します。宮崎県も感染者が急増しています。小林市も増加すると思われます。今まで以上に、感染予防対策を強化していきたいです。でも、感染したら、それは仕方のないことです。みんなで回復を願ってやることも大事です。朝の検温など今後ともよろしくお願いいたします。